
Важность молитвы 

Андрей Павлов, региональный пастор церкви «Благодать» 

1Фесс.5:17 «Непрестанно молитесь». Почему Писание 

призывает нас молиться? Потому что молитва меняет жизнь 

человека. Иисус Христос учил учеников молиться. Молитва – это 

не монолог, это диалог человека с Богом, мы должны слышать 

голос Бога, молиться по Его воле.  

Зачем мы должны молиться? 

1.Чтобы не впасть в искушение. Мк.14:37-38 «Возвращается и находит их спящими, и 

говорит Петру: Симон! ты спишь? не мог ты бодрствовать один час? Бодрствуйте и 

молитесь, чтобы не впасть в искушение: дух бодр, плоть же немощна». 

Мы должны быть готовы встретить искушения. Задача сатаны принести искушения в 

нашу жизнь, он знает наши немощи, проблемы. Люди иногда заигрывают с грехом, это 

легкомыслие. Когда искушение пришло в жизнь Апостола Петра, он не устоял, ему 

пришлось многое перенести. Но не все могут подняться после согрешения. Иуда понимал 

разумом, что он предал Учителя, но не смог подняться и восстановиться. Чтобы не впасть 

в искушение, нужно молиться и бодрствовать. Иисус побеждал искушения, которые давал 

Ему сатана в пустыне. Искушение – это еще не грех. Отражай и побеждай искушения 

силою Божией через молитву.  

2. Чтобы не унывать. Лк.18:1-8а «Сказал также им притчу о том, что должно всегда 

молиться и не унывать, говоря: в одном городе был судья, который Бога не боялся и 

людей не стыдился. В том же городе была одна вдова, и она, приходя к нему, говорила: 

защити меня от соперника моего. Но он долгое время не хотел. А после сказал сам в себе: 

хотя я и Бога не боюсь и людей не стыжусь, но, как эта вдова не дает мне покоя, защищу 

ее, чтобы она не приходила больше докучать мне. И сказал Господь: слышите, что 

говорит судья неправедный? Бог ли не защитит избранных Своих, вопиющих к Нему день 

и ночь, хотя и медлит защищать их? сказываю вам, что подаст им защиту вскоре». Это 

сказано для нас, чтобы мы всегда молились и не унывали. Чтобы нам не унывать, мы 

должны молиться и бодрствовать. Уныние приводит к потере интереса к жизни, апатии, 

безразличию. «Унылый дух сушит кости» (Пр.17:22). Чем больше мы молимся, тем  

больше у нас сил. 

Уныние приходит по разным причинам. Иногда мы унываем, когда видим успех 

окружающих, сравниваем себя с другими. Непонимание окружающих может привести к 

унынию. Вдове также не хотели помочь, но она была неотступна, делала все, что могла. 

Пусть вдова станет для нас примером неотступности. Господь защита наша. 

3. Чтобы не оскудела вера наша. Лк.22:31-32 «И сказал Господь: Симон! Симон! се, 

сатана просил, чтобы сеять вас как пшеницу, но Я молился о тебе, чтобы не оскудела 

вера твоя; и ты некогда, обратившись, утверди братьев твоих». Наша вера может 

вознестись до небывалых высот, а может и оскудеть. Когда у человека оскудела вера, он 

стал кандидатом на поражение. Его щит веры ослаб, не способен защитить от стрел 



лукавого.  Вера делает твердым, непоколебимым, уверенным. Бог укрепляет веру 

человека, который имеет с Ним контакт. Люди веры сохраняют спокойствие в любой 

жизненной ситуации, надеются и уповают на Господа, на них не влияют внешние 

обстоятельства. Мы должны молиться, чтобы наша вера не оскудевала и укреплялась.  

4. Чтобы проводить жизнь тихую и безмятежную. 1Тим.2:1-3 «Итак прежде всего 

прошу совершать молитвы, прошения, моления, благодарения за всех человеков, за царей 

и за всех начальствующих, дабы проводить нам жизнь тихую и безмятежную во всяком 

благочестии и чистоте, ибо это хорошо и угодно Спасителю нашему Богу». Бог есть Бог 

мира, устройства, порядка и благополучия.  Бог благословляет нас Своим миром, дает его 

в наше сердце, семьи, землю, церковь. Для этого нужно жить по библейским принципам, 

молиться за царей, начальствующих. Несмотря на то, что мы сегодня живем хорошо, есть 

те, кто ропщет, они не имеют мира сами и настраивают других на разлад. В мире сейчас 

много волнений, митингов, протестов, но это ничего не меняет. Не место христианам на 

митингах с людьми бунтующими. Это не библейские методы изменения жизни к 

лучшему. Мы должны молиться за всех людей, царей, начальствующих, ибо написано: 

«Сердце царя - в руке Господа, как потоки вод: куда захочет, Он направляет его» 

(Пр.21:1).  

5. Чтобы быть готовыми. Мтф.24:42-44 «Итак бодрствуйте, потому что не знаете, в 

который час Господь ваш приидет. Но это вы знаете, что, если бы ведал хозяин дома, в 

какую стражу придет вор, то бодрствовал бы и не дал бы подкопать дома своего. 

Потому и вы будьте готовы, ибо в который час не думаете, приидет Сын 

Человеческий». Мы должны быть готовы встретить Иисуса во всякое время. Он говорит 

нам бодрствовать и молиться. Мы не знаем, когда придет Господь, но мы всегда должны 

быть готовы. Когда человек соединяется с Господом, он получает ответы, в нем действует 

Дух Святой. Грех пачкает человека, удаляет его от Бога, но молящийся перестает грешить. 

Господь да поможет нам, да благословит нас, чтобы мы молились, бодрствовали, чтобы не 

впасть в искушение, чтобы жизнь наша была тихая и безмятежная и мы были готовы 

встретить Христа грядущего! 


